
 
 
 
 
 

Protokoll KMV vom 01.12.2016 in Stadtoldendorf (Haus zum 
Eberbach) 
 
1. Begrüßung 

Annette Kusak begrüßt als Vorstand die Versammlung.  
 

2. Wahl der Versammlungsleitung & der Schriftführung 
Christian Meyer wird einstimmig als Versammlungsleiter 
gewählt und Adriano Profeta übernimmt die Schriftführung 
 

3. Genehmigung und Änderungsanträge Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt und es gab 
keine Änderungsanträge.  
 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten KMV 
Das Protokoll vom 07.10.2016 wird einstimmig genehmigt.  
 

5. Vorstandswahlen 
Die Vorstandswahlen entfallen. Karin Farries und Annette Kusak 
verbleiben im Vorstand. Ebenso bleibt Torsten Maiwald 
weiterhin hin Kassier. Georg Petau tritt aus dem Vorstand 
zurück, damit er sich seinen Mandaten in Gemeinde- und 
Samtgemeinderat widmen kann.  
 

6. Berichte aus den neu konstituierten Räten 
Die Ratsmitglieder berichten von den ersten Sitzungen.  
In den Berichten kommt zum Ausdruck, dass insbesondere auf 
Kreisebene die Mehrheitsverhältnisse unklar sind. Diskutiert 
wird auch der Sachverhalt, dass mit der insbesondere von der 
FDP angestrebten Aufhebung des LSG eine Ziegenhaltung in 
Heidbrink wieder in den Bereich des Möglichen kommt.  

 



 
7. Aussprache zum Erbschaftssteuerkompromiss 

Es erfolgte eine Aussprache zum Erbschaftssteuerkompromiss. 
 Adriano Profeta kritisierte in diesem Zusammenhang die    
Zustimmung des Landes Niedersachsen im. Es wird der Antrag 
gestellt eine schriftliche Protestnote an den Landesverband zu 
senden. In offener Abstimmung wird mit 6 Ja-Stimmen, 4 Nein-
Stimmen und 2 Enthaltungen für diesen Antrag gestimmt.  
 

8. Sonstiges 

• Es wird abgesprochen, dass es zusammen mit dem KV 
Hameln und Uslar eine Wahlversammlung zur Wahl des 
Bundestagskandidaten in Buchhagen geben soll. 

• Es erfolgt eine Diskussion darüber, ob der KV Holzminden 
einen eigenen Kandidaten stellen will. Es wird am Ende 
festgehalten, dass die der jeweilige Kandidat selbst 
entscheiden muss. Der KV wird selbst keinen Kandidaten 
benennen.  

• Im Kontext der letzten Weihnachtsfeier wird ein Antrag 
gestellt, mit der folgenden Abfrage bezüglich der 
Essensgestaltung bei zukünftigen Veranstaltungen. Zwei 
Optionen standen zur Entscheidung: 

a) ausschließlich vegetarisch 
b) wenn es passt, auch mit Fleisch/Fisch dieses aber 

regional & bio 
Mehrheitlich wurde mit 8 Stimmen für Variante b) 
gestimmt.  

• Aus dem Landesverband kam die Info, dass die 
AGAPLESION-Klinik in Bad Pyrmont keine 
Schwangerschaftsabbrüche aufgrund sozialer Indikation 
mehr vornimmt. Diesbezüglich wird seitens des KVs eine 
Anfrage an das Krankenhaus Holzminden gestellt. 
 

 
 
 


